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Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às 09h e 11min (nove horas e 8 

onze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima nonagésima reunião do Conselho de Administração do PREVIMPA. 10 

A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e Fátima Regina 11 

Carlos Saikoski como Secretária. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Adão 12 

Tadeu Gomes de Oliveira, André Brum de Sá, Carlos Adolfo Bernd, Edson Zomar de 13 

Oliveira, José Marcelino Heck, Juarez José da Silva, Luciane Pereira da Silva, Luís 14 

Fernando Fraga da Silva, Luís Ferrari Borba, Laerte Campos de Oliveira, Elizabeth 15 

Fernandes de Andrade, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke, 16 

Teresinha Casagrande e os conselheiros suplentes: Jardel de Borba Cunha, Clarazete 17 

Gautério de Farias, Luciana Eidt, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Fabiana Zambiasi e 18 

Liege Mentz. Aberta a sessão, o Presidente pergunta se haveria mais algum assunto a ser 19 

incluído na reunião. Não havendo, o Presidente pergunta aos conselheiros se há informes. 20 

A conselheira Fátima reforça a informação acerca da realização do segundo turno das 21 

eleições à diretoria do Sindicato dos Municipários de Porto Alegre que ocorrerão nos dias 22 

quinze, dezesseis e dezessete de outubro de dois mil e treze. A aprovação da ata nº 23 

021/2013 ficou para a próxima reunião.  Não havendo mais informes, passou-se para a 24 

eleição da composição da mesa para o segundo ano do mandato. O Presidente Eros 25 

perguntou aos demais conselheiros se algum deles gostaria de concorrer à Presidência de 26 

Mesa. A conselheira Fátima indicou o conselheiro Luís Ferrari Borba em virtude do 27 

processo eleitoral para a nova composição do Conselho de Administração que ocorrerá em 28 

2014. Falou da importância das atribuições e das discussões que são realizadas pelo 29 

colegiado de seu impacto para a categoria dos municipários. Salientou, também, a 30 

importância de privilegiar a participação dos conselheiros eleitos na condução dos 31 

trabalhos. O Conselheiro Luís Ferrari ressalta sua posição de manifestar-se sempre de 32 

modo impessoal. Concorda com o pronunciamento da conselheira Fátima e, ainda, lembra 33 

que a atual estrutura do PREVIMPA é uma conquista dos municipários e por fim, aceitou a 34 

indicação de seu nome para concorrer à presidência. O conselheiro Ricardo indica o 35 

conselheiro André para a presidência, salientando que já conhece o trabalho deste 36 

conselheiro e sua capacidade. O conselheiro André aceitou a indicação de seu nome. O 37 

presidente Eros perguntou se mais alguém gostaria de concorrer, com a negativa, passou-se 38 

para a votação. No momento haviam 19 conselheiros na reunião, ficando o resultado da 39 

seguinte forma: Nenhum abstenção, nove votos para o conselheiro Luís Ferrari Borba e dez 40 

votos para o conselheiro André Brum de Sá, que foi considerado eleito para presidência da 41 

mesa. Logo após, foi efetuada a escolha do vice-presidente, sendo escolhido, por 42 

aclamação, o conselheiro Luís Ferrari Borba. Para o cargo de secretário de mesa foi 43 

indicado pelo conselheiro Borba, o nome do conselheiro Luís Fernando Fraga da Silva, o 44 

conselheiro Laerte indicou o nome do conselheiro Adão Tadeu Gomes de Oliveira. O 45 

conselheiro Luis Fernando afirmou que deveriam ter acordado antecipadamente que a 46 
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presidência da mesa no segundo ano do mandato ficaria com os conselheiros eleitos. O 47 

Conselheiro Laerte informa que foi procurado pela secretária Fátima e outros conselheiros 48 

eleitos e que combinaram que ela solicitaria um tempo para negociações entre eleitos e 49 

indicados, mas ela já começou indicando candidato. O conselheiro Adão agradeceu a 50 

indicação de seu nome para o cargo, porém informou que está prestes a se aposentar e que 51 

irá mudar-se para Bagé o que inviabilizará a sua participação. Não havendo outros 52 

candidatos, o conselheiro Luís Fernando foi eleito por unanimidade para exercer o cargo 53 

der secretário de mesa. O conselheiro André agradeceu a confiança dos demais 54 

conselheiros e comentou que dentro do conselho, todos são servidores, está aberto a 55 

sugestões e que toda a oposição que tenha por objetivo defender os interesses dos 56 

servidores é sadia. O Conselheiro Luís Fernando agradeceu o apoio dos colegas e lembrou 57 

que os problemas são muitos e que é necessário fazer uma campanha para que os 58 

servidores do regime de capitalização tenham maior participação nos Conselhos do 59 

PREVIMPA, pois são eles os principais interessados. O conselheiro Borba manifestou sua 60 

opinião no sentido de que a tarefa proposta pelo conselheiro Fernando é premente e que 61 

sente que também é necessário conscientizar o conjunto dos servidores da importância da 62 

previdência, pois, pelo que pode verificar, existe uma mentalidade de que a aposentadoria é 63 

“divina” e que está garantida, o que não é verdade. O conselheiro Edson salientou que a 64 

tarefa de todos é representar o interesse do conjunto dos servidores municipais e que em 65 

nenhum momento, percebeu postura diferente entre eleitos e indicados, sendo que ambos 66 

visaram sempre o bem comum. O conselheiro Eros agradeceu a participação e a 67 

colaboração de todos durante este ano em que esteve na presidência. Afirmou que o debate 68 

de ideias é sempre satisfatório e que o presidente tem a função de colaborar e facilitar este 69 

debate. A conselheira Fátima agradeceu a colaboração de todos e salientou que a tarefa do 70 

secretário de mesa é complexa, tendo a responsabilidade de registrar todas as discussões 71 

dentro do conselho, disse que o conselheiro Fernando tem plenas condições de seguir com 72 

o trabalho e colocou-se à disposição para colaborar. A conselheira Teresinha sinaliza com 73 

a necessidade de realizar uma revisão da base de cálculo referente aos pagamentos 74 

efetuados à PROCEMPA, visando reduzir o valor dos repasses. Foram várias as discussões 75 

quanto a revisão dos referidos valores e da possibilidade de ser efetuada uma cotação de 76 

preços no mercado para embasar a negociação com a PROCEMPA. O conselheiro André 77 

lembrou que foi encaminhado ofício à Direção Geral do departamento com 78 

questionamentos sobre o contrato com a prestadora de serviços e sugeriu que após o 79 

recebimento da resposta, o assunto seja objeto de pauta para reunião, com o objetivo de 80 

definir os próximos passos. O conselheiro Edson perguntou ao conselheiro Laerte sobre a 81 

situação da incorporação na aposentadoria das horas extras. Salientou que esta situação 82 

interessa a grande parcela dos servidores principalmente aos da área operacional que, por 83 

ocasião da aposentadoria, verificam uma redução significativa em seus vencimentos. O 84 

conselheiro Laerte explicou que existe uma previsão de apresentação ao conselho e que 85 

posteriormente informará a data. Comentou que foi realizado um estudo preliminar e que o 86 

impacto foi assustador, passando para 54% (cinqüenta e quatro por cento) o gasto com 87 

folha de pagamento, extrapolando os limites impostos pela Lei de Responsabilidade Fiscal. 88 

Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a reunião às 10h15min (dez horas e quinze 89 

minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Fatima Regina Carlos 90 

Saikoski, Secretária de Mesa e pelos demais presentes. 91 
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